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Abstract (en)
The cutting device (1) comprises a conveyor (3) and a cutting knife (4) which is arranged in a bearing (6) around a rotation axis (5) in a rotating
manner. The cutting knife has a shape of a sickle cutter (7), where the bearing is moved in a channel. The rotation axis is moved parallel with its
bearing, so that the bearing point is adjusted in a cutting plane of the sickle cutter. An independent claim is also included for a method for cutting a
product, particularly a food product.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung, insbesondere einen Hochleistungsslicer zum Aufschneiden von Lebensmittelprodukten (2), die mit einem
Förderer (3) einem Schneidmesser (4) zuführbar sind, welches um eine Rotationsachse (5) in einem Lager (6) drehbar angeordnet ist und
die Form eines Sichelmessers (7) aufweist, dessen Schneide (8) über den Umfang verteilt unterschiedliche Radien (9) besitzt. Aufgabe der
vorliegenden Erfindung ist es, einen Slicer zu schaffen, bei dem der Schneiddruck steuerbar ist und ein optimiertes Schneidergebnis von diversen
Lebensmittelprodukten ermöglicht. Dies wird dadurch erreicht, da das Lager (6) der Rotationsachse (5) des Sichelmessers (7) in einer Führung (10)
ortsveränderlich ist.
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